



Postulat 354

Eingang Stadtkanzlei: 20. November 2019

Gegen Missbrauch von Denkmälern

Am Sonntag, 10. November, hat die Gruppe RESolut ein Transparent oberhalb des Löwendenkmals enthüllt. Die Gruppe RESolut nimmt Bezug auf die Demonstration in Hongkong, wo die Sicherheitsbehörden von Hongkong resolut gegen die Demonstranten vorgehen. Im Transparent wird auf Chinesisch und Englisch die Freilassung aller Inhaftierten gefordert.

Wir sind der Meinung, dass Denkmäler und Sehenswürdigkeiten (Wasserturm, Museggtürme, Löwendenkmal) nicht als Fläche für politische Meinung missbraucht werden dürfen, unabhängig, ob man Sympathie mit den Demonstranten hat oder nicht.

Jede Organisation hat das Recht, eine öffentliche Demonstration in Luzern durchzuführen, aber es darf nicht sein, dass im Sinne der Aufmerksamkeit Denkmäler mit politischen Slogans oder Transparenten missbraucht werden.

Die SVP-Fraktion verlangt die Prüfung folgender Massnahmen:

1. Transparente auf Denkmälern müssen sofort entfernt werden
2. Anzeige gegen die Verantwortlichen
3. Denkmäler müssen besser überwacht werden.

Adrian Achermann
namens der SVP-Fraktion